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El día 28 acudí con mucho gusto a la Ceremonia de Jubilación del Profesor Sergio Canul, Director 
de la Secundaria No. 2 de donde fui egresada.  
Expresé mi reconocimiento a todos los maestros jubilados, algunos con más de 40 años de 
servicio. 
 
 

 
 
 
 
 
Esta misma tarde doné paquetes escolares y mochilas a Don Teo García, que entregará a los 
niños que participen en una actividad de plantar árboles en la Col. Manuel M. Ponce. 
 
 
 
 



 
 
La mañana del día 28 de Septiembre en Comisión de Salud recibimos a la A.C. Alcohólicos y 
Drogadictos en recuperación, nos expusieron cómo funciona la asociación y cuantos internos hay, 
propusimos trabajar en conjunto e hicimos el compromiso de en los próximos días llevar un 
donativo y artículos que requieren para contribuir en la causa del combate a las adicciones. 
 
 
 
 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
El lunes 25 de Septiembre recorrimos algunas comunidades como Cieneguitas de Mariana, El 
Ahijadero, Mesa del Tecolotillo, Montemariana y algunas otras de la zona para realizar entrega de 
apoyos, agradezco la invitación al Ing. Arturo Torres. Coordinador de Sedesol Fresnillo. 
 
 
 

 
 
 
 
La mañana del 27 de Septiembre acompañamos al Presidente Municipal a un recorrido de 
supervisión de obras importantes para Fresnillo, como en colonias, escuelas y el Ágora. 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 ·  
 
El día 19 de Septiembre presente en las redes sociales y ante los medios de comunicación un 
informe en video de las principales actividades que como regidora he desempeñado en un año. 
 
 
 

 
 
 



 
 
El día 21 de Septiembre participamos en una Rodada por la paz, uniéndonos a estas actividades 
deportivas, que hay cada semana con el objetivo de 🚴 fomentar el deporte en Fresnillo. 
 
 

 
 
 
 
El día 13 de Septiembre anuncié como Presidenta de la Comisión de Salud, una campaña para 
niños y adolescentes de Salud Dental, otorgaremos consultas gratuitas para los servicios básicos. 
 
 

 
 



 
 

 

El jueves 14 de Septiembre visité la comunidad de Estación Gutiérrez, llevamos medicamentos a la 

clínica de salud, útiles escolares y mochilas a algunos niños y niñas de este lugar. 
 
 

 
 
 
 
La mañana del 5 de Septiembre visité la comunidad de Eréndira y Emancipación, llevé 
medicamentos diversos, material de curación, mochilas y útiles para algunos niños que ahí habitan. 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
El día 2 de Septiembre se llevó a cabo en la comunidad de Rancho Grande, una Sesión Ordinaria 
de Cabildo Itinerante en donde se conformó el Comité Municipal para la Prevención del Embarazo 
en Adolescentes (COMUPEA) 
Seguiremos trabajando por nuestros jóvenes. 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
El jueves 31 de Agosto visitamos la Comunidad de Rancho Grande, tuvimos Sesión de Cabildo y 
acompañamos al Presidente a la inauguración de obras importantes para la gente que ahí habita. 
 



 
 

 
 

 
 
 
La mañana del 24 de Agosto en sesión en la Comisión de Salud, abordamos temas importantes 
como la Prevención de Cáncer de Ovario y la conformación de un Comité Municipal para la 
Prevención del Embarazo en Adolescentes. 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La mañana del 23 de Agosto realizamos un recorrido por el Rastro Municipal, verificamos su 
funcionalidad y recibimos algunas solicitudes para mejorar las condiciones de trabajo y servicio. 
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El viernes 18 en Sesión Solemne de Cabildo, donde tomamos decisiones importantes para el 
municipio. 
 
 



 
 
 
 
 
Los miércoles ofrecemos atención psicológica gratuita en nuestra oficina de enlace.  
La salud mental es primordial. 
 
 

 
 
El Miércoles 9 de Agosto realizamos un tamaleo en el Hospital General.  
Con la oportunidad de contribuir con estas personas, gracias a nuestro equipo de trabajo y a la 
panadería La Peque por su apoyo. 
 



 

 
 

 
 

 
La tarde del 8 de Agosto visité la Comunidad de Carrillo, llevamos medicamento a la casa de salud, 
útiles escolares y mochilas a niños y niñas, así como apoyos alimentarios a algunas familias que 
ahí habitan. 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
El medio día del 3 de Agosto en sesión de la Comisión de Salud, acudió el Director de Tesorería y 
Finanzas a quien le solicité agilizar los pagos que los regidores autorizamos en Cabildo para las 
asociaciones civiles, ya que todas son instituciones de gran apoyo para la sociedad Fresnillense. 
Todo mi respaldo a Cruz Roja, Apac, CIJ, Banco de alimentos, Asilo de ancianos y Villa infantil. 
 



 
 

 

 
 
En el mes de Julio dimos a conocer esta información: Conoces a alguna persona con cáncer de 
próstata? O alguna persona con diálisis o insuficiencia renal? 
Ellos ocupan un tratamiento difícil de conseguir y costoso, canalízalos con nosotros para poder 
apoyarlos.  
Tenemos también a su disposición de manera gratuita en nuestra casa de enlace, medicamentos 



como metformina, metroprolol, pravastatina, estrógenos, salmeterol, captopril, loratadina, 
metamizol sódico, paracetamol, salbutamol, así como bolsas de diálisis entre otros. 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
El medio día del 17 de Julio en Sesión Ordinaria de la Comisión de Salud recibí al Titular de 
Sanidad Fidel Barrios con la finalidad de presentar un plan de trabajo para así poder colaborar en 
conjunto para lograr un mejor funcionamiento del departamento en beneficio de Fresnillo y sus 
comunidades. 
 



 
 

 
 

 
 
La mañana del día 13 de Julio asistí a la ceremonia de clausura de cursos de los centros de 
desarrollo comunitario donde se capacitaron a más de 2500 Fresnillenses.  
Felicidades por esta labor de generar oficios.  
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El día 7 de Julio se impartió la conferencia de los martes en la Escuela Secundaria Técnica 71 
He sido testigo de casos tan difíciles en adolescentes que seguirá estando en mis prioridades 
trabajar e informar responsablemente a los jóvenes. 
 
 



 
 
 
 

 
 
. 
 ·  
La tarde del día 4 de Julio visité el taller de teatro y danza en el centro municipal de prevención 
social, llevé algunos detalles a los niños y pasamos una tarde muy agradable.  
Felicité a su instructor Víctor Manuel Cornejo por la excelente labor que realiza con estos niños en 
el tema de cultura y disciplina. 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 


